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ふるさと納税歳入予算18億円に
　10月会議を10月8日に開催した。報告1件、契約1件、補正予算1件、陳情1件の議案4件を

審議採決した。

10月会議

10月議会で決まったこと

報告
13 専決処分の報告 単独住宅南木倉団地屋外整備等工事の変

更契約 無 報告

議案
41 工事請負契約の締結 御船台団地地区宅地耐震化推進滑動崩落対

策施設（路面復旧）工事　外１件 有 全会一致で
可決

議案
42

令和2年度御船町一般会計補正
予算（第９号）

補正額
歳入歳出 1,112,880千円
補正後予算総額
歳入歳出 13,370,057千円

有 全会一致で
可決

陳情
3 町道側溝改良のお願い 御船地区１丁目の町道側溝改良の陳情 無 全会一致で

可決

議案
号数 簡易議案名 概　　要 質疑・討論

の有無
採決
結果

見込み額は楽天ふるさと納税
が約11億4,900万円（全体の
63.8％）、ふるさとチョイスが
約２億6,000万円、auPAYが
約5,850万円、さとふるが約１
億7,670万円、ふるなびが約１
億5,570万円。楽天ふるさと
納税で御船町の米、ヒノヒカリ
が11年連続で特Ａとなり、人
気ランキング第１位と爆発的に
人気となった。

中城議員　18億円の納税額
のうち返礼品、諸経費を差し引
いた町の実質収入はどれぐら
いか。
企画財政課長　諸経費が約
10億8千万円なので実質収入
は約７億2千万円となる見込み
だ。
中城議員　集まった「ふるさと
納税」はどのように使われてい
るか。今後の活用を町民に広報

議案第41号「工事請負契約
の締結について」

御船台団地の路面復旧工事
福本議員　指名業者の数と落
札率の説明を求める。
総務課長　指名業者数は６者、
落札率は89.343％。

議案第42号「令和２年度御
船町一般会計補正予算（第９
号）について」

ふるさと納税今年も増額なぜ
中城議員　当初予算7億円が
11億円増額され18億円となっ
ている。試算の方法と増額の
理由は何か。
企画財政課長　令和２年８月
末での実績で当初予算の約
2.8倍の増額となったので、2.6
倍で試算して18億円とした。５
つあるポータルサイトの納税

大人気の御船産ヒノヒカリ
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陳情 町道側溝改良のお願い
産業厚生常任委員会委員長　 岩永　宏介

委員会報
告

　８月25日に審議を行った。
審議に先立ち、陳情者から趣
旨説明を受け、その後現地調
査で以下の状況を確認した。
・陳情者や他の住民の方が日
常利用する私道は、町道一丁
目若宮線に接続していて、町
道と私道との接続部に側溝
がないこと

・接続部を過ぎた本
ほんまち

町通り側
には側溝が設置されている
こと、接続部から思い出橋

側にかけて側溝はないが、集
水マスが設置されていて、そ
れは地下排水管につながっ
ていること
・町道部分が高いため、町道
から私道側に雨水が流れ込
み、溜まってしまうこと
　現地調査後の審議では、私
道周辺の下水道関係を含めた
排水路接続状況が明確でない
ため建設課に調査を求め、さら
に、その調査を踏まえた私道へ

の雨水の流れ込み防止対策案
の作成を依頼した。
　９月４日、建設課と環境保全
課の職員を交えて２回目の審
議を行った。
　執行部から、現在の私道周
辺の排水路接続状況並びに雨
水の私道への流れ込み防止対
策案について説明があり、本件
について採決を行った結果、全
会一致で「採択」とした。

▲設置されている集水マス ▲町道一丁目若宮線に接続されている私道

採択

する必要があるのではないか。
企画財政課長　「広報みふね」
で年１回公表する。ふるさと納
税は貴重な自主財源なので、引
き続き町のＰＲ及び町への寄
附につながるよう返礼品事業
者とも緊密に連携をとり進め
る。

公民館、集会所の改修を補助
福本議員　地域医療介護総
合確保基金事業補助金で当初
４件のうち２件が補正となって
いるが説明を求める。

福祉課長　宗心原公民館は当
初予定されていた改修に加え、
玄関の引き戸や壁のクロス張
り替え工事の追加が要望され
たので、44万円の増額補正を
上程した。
　古閑迫集会所は、復興住宅
ができて人口が増え手狭に
なったので部屋の増築工事な
どを予定している。補助事業の
上限額を超える工事となるが、
県の補助額が850万円から
891万円へ増額となった。補助
額を超えた部分の金額は地元

で負担される。

観光案内板の設置
福本議員　観光案内板の設計
委託料44万円と工事費600万
円が同時に上程されているがど
うしてか。
商工観光課長　看板の設置を
コストコオープン前の令和３年
３月までに完了する必要があり、
設計完了後速やかに工事発注
を行うため工事費用を概算で
計上した。
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　熊本県町村議会議長会から
の依頼を受け、９月４日に表題
の陳情について審議を行った。
　この陳情は、新型コロナウイ
ルス感染症により減少が予想
される地方税収への対応及び

地方税、地方交付税等の一般
財源総額の確保を国に求める
意見書である。意見書の内容に
も賛同できることに加え、全国
の町村議会にも同一の依頼が
行われていることから、国へ財

源確保を要望すべきとの意見
でまとまり、採決を行った結
果、採択とした。同月25日に
内閣総理大臣外９名へ意見書
を提出した。

陳情第４号 新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財
政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書

総務文教常任副委員長　 増田　安至

委員会報
告

採択

（省略）
国においては、令和３年度地方財政対策及び地方税制改正に向け、下記事項を確実に
実現されるよう、強く要望する。

記

１　地方の安定的な財政運営に必要な地方税、地方交付税等の一般財源総額を確保・
充実すること。その際、臨時財政対策債が累積することのないよう、発行額の縮
減に努めるとともに、償還財源を確保すること。

２　地方交付税については、引き続き財源保障機能と財源調整機能が適切に発揮でき
るよう、総額を確保すること。

３　令和２年度の地方税収が大幅に減少することが予想されることから、万全の減収
補填措置を講じるとともに、減収補填債の対象となる税目についても、地方消費
税を含め弾力的に対応すること。

４　税源の偏在性が小さく、税収が安定的な地方税体系の構築に努めるとともに、国
税・地方税の政策税制については、積極的な整理合理化を図り、新設・拡充・継
続に当たっては、有効性・緊急性等を厳格に判断すること。

５　特に、固定資産税は、市町村の極めて重要な基幹税であり、制度の根幹を揺るが
す見直しは、家屋・償却資産を含め、断じて行わないこと。また、新型コロナウ
イルス感染症緊急経済対策として講じられた特例措置は、本来国庫補助金等によ
り対応すべきものであり、今回限りの措置として、期限の到来をもって確実に終
了すること。

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し

地方税財源の確保を求める意見書
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議会だより 「あおぞら 21」へのご意見
ご要望はいつでも募集しています！

議会だより「あおぞら 21」では、より議会を身近に感じてもらえるよう、皆様からのご
意見を随時募集しています。
議会に関するこんなことが知りたい…　
こんな工夫をすればもっと読みやすくなるのではないか…等々

皆様からのご意見、ご要望をお待ちしています！

●文章の 3段構成がパソコン・タブレットでみると見づらい。

●広報の文章を読んだだけでは議案の内容がわからない。

●もっとイラストや写真を増やして視覚的に訴えたほうがいい…

等々

【ご意見・ご要望はこちらまで】御船町議会事務局 電話 : 096-282-1386  FAX : 096-282-1476
 メール：gikai@town.mifune.lg.jp

これまでお寄せいただいたご意見から…

　10月22日に議会モニター感謝状贈呈式及び委嘱状交付式が行われた。当日は新旧モニターあわ

せて11名が参加し、議長からそれぞれに感謝状、委嘱状が手渡された。

議会モニター感謝状贈呈式及び委嘱状交付式

議長（写真左）から感謝状・委嘱状を受け取る議会モニター

前議会モニター　本田洋一さん

中村幸雄さん、中島敬俊さん、馬場洋一郎さん、本田洋一さん

ありがとうございました

前議会モニター　中村幸雄さん

今年 8月末をもって退任された議会モニターの皆様

長い間モニターをやらせてもらい、行政と議会が両方うまくやっていかなければ町はうまくいか
ないと痛感した。全員協議会や議会にも参加し、とても勉強になった。ありがとうございました。

ちょうど10年前、議会基本条例・議会モニター設立当初からモニター
として関わらせてもらった。震災、コロナ禍と大変だがこれからも
町民のために力を尽くしてほしい。新しい11名のモニターさんに引
き継ぐことができ、安心している。長い間ありがとうございました。
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